

Reportan en Singapur más de 380 casos de Zika



La Habana, 19 sep (RHC) Autoridades sanitarias de Singapur informaron este lunes que a 381 llegó el número de los casos con Zika en el territorio, luego de confirmarse 12 este fin de semana.

la Agencia Nacional de Medio Ambiente en su página web indicó que hasta las 15:00 hora local no se reportaron nuevos afectados por ese virus.

La ciudad-Estado es la que más casos de este tipo acumula desde el pasado 27 de agosto.

Ante esta situación, el país realiza una amplia campaña para evitar la propagación del mal, centrada en el control del vector, el mosquito Aedes. Tarea clave del programa con ese fin es la eliminación de criaderos en los hogares.

Otras naciones del Sudeste Asiático también reportan infecciones por zika, incluida Tailandia, con 279 este año.

Con vistas a reforzar las labores para detener su expansión, la semana anterior autoridades locales de esa última elevaron al nivel II la alerta sobre este problema de salud. (PL)



Radio Habana Cuba